



Bundesagentur für Arbeit

Die Vorsitzende der Geschäftsführung
der Agentur für Arbeit Braunschweig-Goslar
Kerstin Kuechler-Kakoschke

Braunschweig im November 2023

Betreff: Referenzschreiben für Herrn Georg Redekop

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Agentur für Arbeit Braunschweig-Goslar ist es uns wichtig, den digitalen Wandel in der Arbeitswelt zu begleiten und uns frühzeitig mit den Megatrends und ihren Auswirkungen auseinanderzusetzen.

In diesem Zusammenhang hat Herr Georg Redekop bei uns einen Vortrag zu den Themen Künstliche Intelligenz und digitale Arbeitswelt gehalten.

Sein tiefgreifendes Wissen und seine klare Präsentation machten den Vortrag äußerst informativ und inspirierend. Herr Redekop versteht es, komplexe Konzepte verständlich zu vermitteln und dabei das Publikum zu fesseln. Seine Begeisterung für das Thema war spürbar und trug maßgeblich dazu bei, die Relevanz von Künstlicher Intelligenz in der digitalen Arbeitswelt zu verdeutlichen.

Wir schätzen nicht nur sein fachliches Know-how, sondern auch seine Fähigkeit, die Zuhörer zu motivieren und zum Nachdenken anzuregen. Seine Präsentation hat einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen und wird sicherlich dazu beitragen, dass die Teilnehmer ihr Verständnis für die Entwicklungen im Bereich Künstliche Intelligenz vertiefen.

Es war uns eine Freude, mit Herrn Redekop zusammenzuarbeiten, und wir können ihn uneingeschränkt als Experten für Künstliche Intelligenz und die digitale Arbeitswelt empfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

K. Kuechler-Kakoschke
Vorsitzende der Geschäftsführung